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不少广告牌在履行广告职
能的同时袁也带来了严重的安全
隐患袁大小不一的广告牌不仅影
响了城市的美观袁也给驾驶员视
线造成一定的干扰袁陈旧的广告
牌也对过往行人的安全构成了
威胁遥

近日袁为了更好的促进我
县野双创野工作的开展袁加快创
建省级园林城市和卫生城市的
建设步伐袁营造良好尧安全的生
活环境袁 县城管局组织三十几
名工作人员袁 启用起吊机和氧
割机对定城镇美食一条街上违
章的广告牌进行拆除遥
由于大部分广告牌过高袁工

作人员先用绳索对广告牌进行
捆绑固定袁然后用氧割机将广告牌支
架焊断袁慢慢松开绳子将广告牌轻轻
卸下袁避免伤及行人袁拆除下来的广告
牌逐一放置在安全地带袁再统一处理遥
城管局局长许振侠介绍袁 由于

部分广告商的责任缺失尧利益为上袁
县城许多店铺的广告牌成了 野黑
户冶遥 此次拆除的主要是高度超过1
米5标准袁陈旧尧画面不清晰的广告
牌袁 这类广告牌不仅对市容市貌造
成一定的影响袁 重要的是对过往的
行人造成一定的安全隐患遥

据了解袁县野双创冶工作开展后袁县
城管局多次召开会议袁统一部署袁认真
做好排查工作袁对违章广告牌袁提前通
知店主袁先做调解工作袁后进行拆除遥

野违章广告牌是一定要拆除的袁
城市就是我们的家袁 我们要加大力
度对违章广告牌的拆除清理袁 营造
一个环境优美尧安全的家袁让野黑户冶
广告牌远离我们的生活遥 冶许振侠坚
定地说遥
对于违章广告牌的拆除袁广大群

众高度配合袁 家住附近的王女士说院
野平时走过这些陈旧的大广告牌时袁

总会担心会不会掉下来袁现
在政府组织拆除袁 不仅仅拆
除了威胁袁 还有利于美观环
境袁以后发现违章尧陈旧广告
牌袁 一定主动通知相关部
门遥冶在拆除现场袁一旅店老板
还主动找到工作人员袁询问是
否能帮他拆除自家店铺破旧
的广告牌遥
据统计袁野双创冶工作开展

以来袁县城管局已经拆除违章
广告牌60多块尧 乱挂的条幅
200多幅袁取缔乱搭违建20多
平方米尧占道经营100多家遥
下一步袁 县城管局将全

面整治违章广告牌袁 加强广
告牌的管理袁 严格控制广告牌标准袁
全力对城市乱摆尧乱占尧乱停尧乱放问
题进行大力整治袁 调换街道老旧尧无
法正常工作的路灯袁对个别街道只有
单边路灯的问题进行整改袁营造良好
的生活环境袁为即将来临的定安文化
美食节打好强有力的基础遥
许振侠说袁环境整治袁人人有责袁

野双创冶工作袁并非是政府部门的独角
戏袁只有全县团结起来袁振奋精神袁坚
定信心袁才能更好的实现发展目标袁推
动海南国际旅游岛建设遥

让“黑户”广告牌远离生活
姻 吴采净

近日袁 县岭口镇召开了消
防试点工作暨2011年上半年消
防工作部署会议袁 会议要求袁
切实提高广大人民群众的消
防安全意识和全社会抵御火
灾事故的能力袁深入推进野大
排查大整治大宣传大培训大
练兵冶活动袁打牢消防安全野防
火墙冶工程袁进一步加强定安
县社区消防工作和城镇消防
规划建设袁提高全社会抗御火

灾的能力袁推进农民增收提高
消防安全保障遥

野目前袁全县各镇在消防方
面的基础都非常薄弱袁 甚至个
别乡镇的加油站在一楼袁 居民
在二楼做饭袁使用电子设备袁这
是非常危险的遥 消防试点的设
立袁对各镇具有重要的影响袁我
们一定要全力把试点做好袁带
动全县消防工作进一步发展袁
增强广大群众对火灾的警惕

性袁全面提高全县的消防意识袁
全力筑牢县农村社会消防安全
野防墙冶工程遥 冶 县消防大队大
队长周强说遥

岭口镇距定城镇40多公
里袁消防车到达约需50多分钟袁
如果出现火情袁 到达之后由于
黄金时间已过袁 也只能开展原
因调查等事后处理工作袁 岭口
镇山林地区又比较多袁橡胶尧槟
榔等农作物比较发达袁 一旦引

发火灾袁 容易造成经济作物的
损失袁加上地方乡镇水源缺少袁
对火灾后消防工作的开展极为
不利遥

岭口镇委尧 镇政府主要负
责人充分认识到这些不利因
素袁 表示将加大对消防安全的
重视袁防患于未然袁一方面袁积
极并主动与县消防大队紧密联
系袁寻求提高群众消防意识袁加
强消防知识宣传的有效方法遥
另一方面袁 加大对义务消防队
的指导培训袁 因地制宜设立固
定的消防宣传栏尧宣传橱窗袁及
时发布一些与人民群众生产生
活息息相关的防火灭火常识袁
提高全民消防安全意识遥

我县设消防试点 岭口当先行者
姻 吴采净

3月30日上午袁 定城镇总工
会成立暨第一次代表大会在镇
政府大礼堂隆重召开遥人大常委

会副主任尧 县总工会主席吴清
雄尧 县总工会副主席周家安尧定
城镇委书记尧镇长符公兴等领导

出席会议袁县总工会主席吴清雄
作了重要讲话遥来自全镇各企事
业单位基层工会的37名会员代
表参加了会议遥

根据 叶镇总工会选举办法曳
的规定袁会议选举产生了定城镇
总工会第一届委员会尧第一届经
费审查委员会遥谢师华同志当选
为工会第一届委员会主席袁朱运
茂尧王世开同志当选为工会第一
届委员会副主席袁朱运茂同志当
选为工会第一届经费审查委员
会主任遥 随后由县人大副主任尧
县总工会主席吴清雄袁定城镇委
书记尧镇长符公兴为定城镇总工
会揭牌遥

新当选工会主席谢师华向
大会作就职宣言袁并对今后总工
会的工作提出四点要求院一是要
坚定不移地走中国特色社会主

义工会发展道路曰二是要健全工
会工作制度袁加快推进基层工会
建立曰 三是提高主人翁意识袁要
继续全心全意为群众服务曰四是
要以改革创新精神进一步加强
工会组织自身建设遥

定城镇总工会第一次代表
大会的召开袁是定城镇职工阶
层政治民主生活中的一件大
事袁它标志着定城镇工会组织
管理走向了规范化尧 正规化袁
迎来了工会工作的新时期遥 在
镇委尧 县总工会的领导下袁必
将促进全镇广大职工群众和
各基层工会组织以科学发展
观为指导袁与时俱进 袁开拓创
新袁勇敢地肩负起时代赋予的
伟大使命袁为推动定城镇经济
快速发展和社会全面进步做
出新的贡献遥

充分发挥工会作用 推进定城经济腾飞
定城镇总工会成立暨第一次代表大会隆重召开

姻 王议宵 1尧野百里百村冶 文明生
态村创建情况遥 四镇共新建
任务27个袁 完善提高11个村
庄袁 现已经基本完成 野脏乱
差冶治理工作遥目前袁已有9个
村庄近日准备动工建设袁其
中翰林尧龙河已有2个新建村
庄开始硬化道路遥

2尧 精品线路道路建设
情况遥县扶贫办已与岭口镇
协调深水朗路段动工事宜
工作袁现正由岭口镇开展道
路清理及青苗移植等准备
工作曰大山路段已由县发改
委向省申报专项资金袁资金
还未拨付曰林田至火星和红
花岭至龙拔塘两条路段已
由县交通局协调相关乡镇
正在施工建设遥

3尧 驿站与服务点建设情
况遥3月24日袁县委书记孙颖赴
野百里百村冶 实地调研时高度
重视驿站的选点工作遥 她强
调袁休闲驿站要建在交通便利
的主干道边袁 不一定在景区
内袁但一定要建在人气旺的地
方遥 在建设过程中袁要保护好
景区内的原生态环境袁着力打
造野百里百村袁古色古乡冶原生
态休闲基地遥 同时袁她要求四
个驿站和精品线路上新建与
完善村庄一定要在美食节前
全部完工遥各相关乡镇要引起
高度重视袁尽快抓落实袁按时
完成建设工作遥 目前袁驿站与
精品线路上服务点的选点工
作已经完成袁建设规划已报县
委尧县政府袁现正处于修改完
善中袁待规划确定后即可马上
动工建设遥 渊司玉冤

“百里百村”
工作动态

3月30日袁 龙门镇召开了2011年龙
门镇环境卫生综合整治动员大会袁 号召
全体干部群众积极行动袁共同努力袁响应
县委尧县政府开展野双创野工作袁进一步规
范镇村卫生管理袁美化镇村容貌袁提升城
镇品位袁促进全镇经济社会全面发展袁推
进海南国际旅游岛建设遥

会上袁镇委书记尧人大主席凌仕斌做
动员讲话遥 全体镇干部尧县直属单位负责
人袁各村书记尧主任及野百里百村冶经济小
组组长共106人参加了会议遥

会议上袁组织宣传统战委员陈德轩
宣读了 叶2010-2012年定安县城乡环境
卫生整治行动实施方案曳袁 环境卫生综
合整治内容包括院集中化开展镇区环境
卫生清理整治行动袁加强农村公共场所
的环境整治袁抓好省级尧县级公路的环
境卫生整治袁抓好久温塘冷泉区的环境
卫生整治袁 抓好城乡生活垃圾的收集尧
清运和处理袁抓好农村改水尧改厕和健
康教育工作遥

凌仕斌强调袁加强管理袁搞好环境
卫生整治袁是每个单位尧每个干部群众
义不容辞的责任遥 各单位广大干部群
众要全面落实省旅游委主任陆志远同
志和县委书记孙颖同志关于环境综合
整治的重要讲话和全县野双创冶工作会
议精神袁坚定信心袁积极投身这项活动
中去袁 努力开创龙门镇环境卫生管理
工作新局面袁 为建设5A级风景区尧社
会主义新农村袁 推进海南国际旅游岛
建设而努力遥

为了进一步明确责任袁会议上袁各单
位与镇政府签订了 叶环境卫生整治责任
书曳遥 渊吴采净 孙国富 郑俊青冤
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县城管局拆除违章野黑户冶广告牌 吴采净 摄

定城镇总工会揭牌仪式遥 王议宵 摄

野双创冶工作进行时


